

DOS TITULOS CON 12 AÑOS

Marc Colomer, el más joven de nuestros campeones

Con tan sólo doce años, Marc Colomer es el más joven campeón mundial de nuestro ciclismo. Cómo no, se trata de la especialidad del trialsin, y no llegó influenciado por nadie.

Marc Colomer Casamitjana nació en Olot el 17 de agosto de 1974 y reside en Sant Esteban de Bas, pequeña población cercana a la volcánica Olot.

Marc Colomer empezó en el trialsin a los seis años: «A mí me gustaba ir en bici, subiendo y bajando aceras, pendientes... Tenía una bicicleta normal, no era de trialsin», nos dice el pequeño Marc Colomer, que acaba de llegar contento a su casa. Le han dado las notas en el colegio y Marc Colomer ha aprobado todas las asignaturas.

—¿Cuándo te iniciaste en la competición?

—Tenía seis años. Como me veían brincar con la bici, me dijeron que me apuntara a una prueba de trialsin que se celebraba en Olot. Para allí me fui con mi bici normal y quede segundo.

—A partir de entonces coser y cantar...

—Bueno. Desde aquel momento fui siguiendo, a mí me gustaba, y Serra, el representante de Derbi en Olot, me dio una bicicleta en condiciones.

—Por lo que nos cuentas, no influyó directamente tu padre en tu trayectoria deportiva.

—La verdad es que no. A mi padre le gusta mucho, pero no influyó. El no ha tenido nada que ver con las bicicletas o con las motos, como ocurre con otros compañeros.

—¿Compaginas bien los estudios con la bicicleta?

—Así es. Durante la semana me dedicó sólo a estudiar y cuando llega el fin de semana es cuando voy a competir, o a entrenar.

—La casa Derbi te ayuda bastante...

—Nos paga todos los gastos. Los viajes y demás. ¡Me



Colomer, otro valor del equipo Derbi

dieron una bici! No me puedo quejar.

—Aquí en Olot hay un famoso ciclista profesional que reza por Pedro Muñoz. ¿Te sueña?

—¡Claro! —exclama el joven Marc.

—¿Le conoces?

—Sí, sí... a veces me ha venido a ver y me ha saludado. Aquí en Olot le admiramos mucho.

—Parece que te gusta el ciclismo...

—Sí. El ciclismo me gusta mucho... A mí siempre me ha gustado ir en bicicleta.

—No obstante, tu especialidad parece conducirnos a las motos...

—Pero esto viene más adelante. A los diecisiete años, a mí todavía me quedan muchos para seguir en bicicleta.

—¿Te resultó fácil ser campeón del mundo de 1986, o

ganar la Copa del Mundo en Venecia, en 1985?

—De fácil, nada... Quizá mi mejor rival fue mi compañero en Derbi, Jordi Picola, que quedó tercero. Segundo sería el belga Frederic Cruzet. En Venecia también resultó difícil, pero ahí están los dos títulos.

—Por lo que vemos, también te gusta estudiar...

—Sí. Lo puedo compaginar perfectamente. Así mis padres me dejan seguir en bicicleta sin problemas, y todo va sobre ruedas... de mayor me gustaría ser abogado o algo así.»

Excelente chaval Marc Colomer. Le gusta hablar y por su forma de expresarse parece algo mayor. Sabe compaginar el deporte con los estudios, y nadie le apretó en exceso para que se dedicara al trialsin.

GARCIA PLANAS